

Izertis inaugura nueva sede en Cataluña para acoger uno de sus tres mayores centros de producción a nivel internacional

- Estará situada en Barcelona y con ella incrementará su capacidad operativa y comercial
- La compañía ya cuenta con oficinas en Estados Unidos, México, Colombia y Portugal, entre otras

25 enero 2023. La consultora tecnológica Izertis ha inaugurado nueva oficina en Barcelona, donde ha realizado una ampliación y estructuración con su traslado a una nueva sede, siendo la tercera más grande de la compañía a nivel internacional. El nuevo espacio está localizado en Torre Pujades, uno de los edificios más conocidos en el área 22@, zona donde se concentra el distrito de innovación de la ciudad condal.

La delegación en Cataluña constituye también uno de los principales centros de producción de la multinacional en la península ibérica. El traslado de centro supone una mejora significativa de las instalaciones, tanto por su ubicación como por su amplitud, y permitirá absorber el crecimiento planificado para los próximos años.

Este espacio destaca por su excelente conexión con el transporte público, lo que facilita los accesos tanto desde la ciudad como desde otras ubicaciones fuera de Barcelona.

En la inauguración ha estado presente una comitiva encabezada por el presidente y CEO de Izertis, Pablo Martín, donde también ha asistido el Comité de Dirección. Segor Teclesmayer, Chief of People and Culture, ha comentado: "Cataluña es uno de

nuestros centros de operaciones más relevantes, por lo que la ampliación nos permite disponer de un punto de referencia para nuestros clientes en la comunidad. Además, aumentamos nuestro espacio para albergar a un mayor número de ingenieros y diferentes especialistas, lo que nos permitirá continuar con nuestra expansión”.

Las oficinas, que ya están operativas, aglutinan personal experto en tecnologías como inteligencia artificial, Cloud, Salesforce, desarrollo de aplicaciones a medida o ciberseguridad, que responden a las necesidades de los clientes tanto locales como nacionales e internacionales.

Izertis cuenta en Cataluña con un gran número de clientes referentes en sus sectores, como banca, industria, farma o entidades públicas. Además, de las oficinas del territorio nacional, dispone de delegaciones en Estados Unidos, México, Colombia y Portugal, con más de 1.800 profesionales especialistas en tecnologías de vanguardia.

Izertis continúa afianzando su crecimiento en línea con la ruta marcada en su plan 2027, que tiene como objetivo alcanzar los 250 millones de ingresos con un ebitda normalizado de 33 millones.

Sobre Izertis

Izertis ayuda a sus clientes a lo largo de sus procesos de Metamorfosis Digital. La compañía ofrece un completo porfolio de capacidades tecnológicas y metodológicas, destacando en entornos como IA, Data & Intelligence, Digital Experience, Devops, Cloud, Cyber Security, Software Engineering, Quality Assurance, Hyper Automation, It Sourcing, Business Solutions, Blockchain, Project & IT Governance Consulting y otras tecnologías habilitadoras de los procesos de transformación.

Fundada hace 27 años, Izertis cuenta actualmente con más de 1.800 profesionales distribuidos en sus oficinas de Europa y América. En noviembre de 2019 se incorporó al BME Growth.

Comunicación Corporativa

Alejandro Paredes

aparedes@izertis.com

+34 673 063 173

Inversores

investors@izertis.com